

住所 〒060-8711 北海道新聞生活部(郵便の宛先は住所不要です)

・電話 011-210-5605
・ファックス 011-210-5607・電子メール seikatsu@hokkaido-np.co.jp
・ツイッター @doshin_seikatsu

子どもたちが進路や将来の仕事について考える「キャリア教育」に、民間団体のプログラムを利用する学校が増えている。背景には、地域の人口減少や核家族化で、子どもたちが職業などを考える際に、モデルとなる大人と出会う機会が減っていることもある。望む進路を選べるよう、指導法などを模索する学校と民間団体の取り組みを探った。

子どもたちが進路や将来の仕事について考える「キャリア教育」に、民間団体のプログラムを利用する学校が増えている。背景には、地域の人口減少や核家族化で、子どもたちが職業などを考える際に、モデルとなる大人と出会う機会が減っていることもある。望む進路を選べるよう、指導法などを模索する学校と民間団体の取り組みを探った。

子どもたちが進路や将来の仕事について考える「キャリア教育」に、民間団体のプログラムを利用する学校が増えている。背景には、地域の人口減少や核家族化で、子どもたちが職業などを考える際に、モデルとなる大人と出会う機会が減っていることもある。望む進路を選べるよう、指導法などを模索する学校と民間団体の取り組みを探った。

子どもたちが進路や将来の仕事について考える「キャリア教育」に、民間団体のプログラムを利用する学校が増えている。背景には、地域の人口減少や核家族化で、子どもたちが職業などを考える際に、モデルとなる大人と出会う機会が減っていることもある。望む進路を選べるよう、指導法などを模索する学校と民間団体の取り組みを探った。

子どもたちが進路や将来の仕事について考える「キャリア教育」に、民間団体のプログラムを利用する学校が増えている。背景には、地域の人口減少や核家族化で、子どもたちが職業などを考える際に、モデルとなる大人と出会う機会が減っていることもある。望む進路を選べるよう、指導法などを模索する学校と民間団体の取り組みを探った。

進路や職業を考える力を 学校に広がる民間キャリア教育



ゲーム方式で、自分のやりたいことや興味があることを考えるしらかば台小の6年生

「おしゃべり」の文字の周

りに、スタッフが答えると

どんな書き込み。子どもた

ちがひらめいた職業を口に

し、黒板は「おしゃべりに

関連する職業で埋め尽くさ

れた「どんどん職業名を挙

げてもらうこと」で、仕事の

視野が広がります」と同法

人理事の下川原彩さん(29)

千歳市在住)は語る。

△のプログラムは、同法

キラリア教育
児童生徒が職業観
などを身に付け、将来の夢
や社会に活躍する自信の姿
を具体的にイメージしながら
進路を選択・決定できる

人が2000年から、全国
の小中、高校などで実施し
ている。子どもたちは4人一组
なり、ゲーム形式で互いの
好きなものや関心があるも
のを知つたり、おしゃべり
に関する職業名を出し合
う。最後は「自分がわくわ
くする仕事」とその理由を
紙に書く。参加した今野千
佳さん(11)は「自分が樂し
くできる仕事は何かを考え
ることができた。ほんわり
と思いついていたことが、
はつきりした気がする」と
うれしそうに話した。

今回の授業は下川原さん
が、友人で同小6年生担任

が、友人で同小6年生担任